Alianza Socialista Democrática

La Alianza Socialista Democrática (ASD), integrada por el sector histórico del Partido Socialista Obrero Español (PSOE-h), cuyo secretario general es Manuel Murillo, y por el Partido Socialista Democrático Español (PSDE), de Antonio García López, ha sido un producto electoral resultante del fracaso de una coalición más amplia.

Estos dos partidos habían firmado hace meses un pacto y venían actuando políticamente con la Federación Social Demócrata (PSD) de José Ramón Lasuén.

Estos dos partidos habían contraído un pacto, hace meses, junto a Reforma Social Española (RSE), de Manuel Cantarero del Castillo. Este último grupo fue expulsado de la Alianza por discrepancias con el sector histórico del PSOE.

Bajo el nombre de Alianza Electoral de Centro Izquierda la Alianza Socialista venía actuando políticamente con la Federación Social Demócrata (FSD), de José Ramón Lasuén. A última hora, ayer, mismo, esta federación rompió sus compromisos con la ASD para incorporarse al Centro Democrático.

García López puede quedarse solo

A las tres menos cuarto de ayer fue firmada el acta de constitución de la coalición electoral Alianza Socialista Democrática. Quedaron designados como representantes de esta coalición Manuel Murillo y Miguel Peydro, del PSOE-h, y Antonio García López.

Si su gestación ha sido incierta, su futuro no lo es menos, opinándose en algunos medios políticos que Antonio García López terminará quedándose solo. Los últimos pasos de acercamiento de los "históricos" hacia el partido de Felipe González así lo indica.

Raimundo García Domínguez, miembro de la comisión ejecutiva del PSOE-h y vocal de prensa del mismo, manifestó ayer a la agencia Cifra que de mantenerse hasta la hora de las elecciones esta alianza, él dimitirá de sus cargos. "La constitución de la ASD puede frustrar definitivamente las posibilidades de reunificación del Partido Socialista Obrero Español", afirmó.

Alianza Socialista Democrática

Partido Socialista Obrero Español, histórico (PSOE-h), Manuel Murillo.

Partido Socialista Democrático Español (USDE), Antonio García López.